

芸術鑑賞教室

12月12日(月)、芸術鑑賞教室を行いました。今年度は学校評議員としてお世話になっている柳田幸子さんによるご紹介で和楽部の会の皆さんをお迎えして「語りと歌&和楽器の調べ」を鑑賞しました。師走の忙しい時期ではありましたが、地域の方々、アルコート並木の方々、郡山第五中学校の生徒と多くの方が集まってくれました。

郡山に昔から伝わる「うねめ物語」や正月にちなんだ「十二支」などの昔語り、「桃太郎さん」などの手遊び、篠笛と津軽三味線の独奏を披露していただき、会場全体が懐かしく優しい語りと和楽器の素敵な音色に包まれました。

当日の様子と感想



「うねめ物語」は郡山に伝わるお話です。
こんなに悲しく長いお話があったとは知りませんでした。

ももたろさん ねこと
ねずみのおはなしが
おもしろかったです

♪一代もんは〜の手遊びは、おもしろくて
すぐに覚えることができ、みんな一緒に合
わせることができました。

手あそびうたはすぐ覚えることができ、楽しかったです。

語りのなまりが絵本の昔話のように聞いて楽しかったです。

落ちつくような感じがしました。



篠笛の優しい音色、津軽三味線の迫力の
ある音色をそれぞれの独奏で感じるこ
うことができました。



楽しい時間は、あっとい
う間に過ぎてしまいました。
和楽部の会の皆さん、
本当にありがとうございました！



楽器がとてもきれいな音色で語り、楽しかったです。

ありがとうございました。

郡山の方で話す物語と津軽三味線や

篠笛の演奏がびっくりあって、ほこりした

雰囲気を楽しめました。